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Sitzungen des Stadtrates am 28.09.2022 
 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Verbesserung der Toilettensituation 
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Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie lautet das Konzept der Stadtverwaltung zum Thema „Nette Toilette“ und der 

Gewinnung der Gastronomie für diese Initiative? 
 
Im Juli 2022 wurde eine erneute Umfrage bei Gastronomen im Altstadtbereich durchgeführt. 
Dabei überwiegen positive Rückmeldungen. 92 % der befragten Gastronomen gestatten 
bereits Nicht-Gästen die Nutzung der Toilette, davon 95 % kostenfrei. Nur in Einzelfällen wird 
die Nutzung verweigert. 
Der Vergleich mit den Befragungen der Gastronomen aus den Vorjahren lässt schließen, 
dass immer mehr Gastronomen freiwillig, ohne Zuhilfenahme einer konkreten Kampagne 
Nicht-Gästen die Nutzung der Toiletten gestatten. Demzufolge sieht die Verwaltung keinen 
weiteren Handlungsbedarf.    
 
2. Was ist der Stand der Instandsetzungs- und Reparaturarbeiten der Toiletten an der 

Silberhöhe, an der Mauerstraße und am Leipziger Turm? 
 
Silberhöhe:  
Maler- und Fliesenarbeiten, Kleinreparaturen und Graffitientfernung wurden im 2. Quartal 
2022 durchgeführt. 
 
Maurerstraße:  
Die eingebaute technische Anlage wurde erneuert. Ausbesserungsarbeiten an den Fliesen 
sowie Ersatz der Beschläge und Schlosserarbeiten sind im 1. Quartal 2022 abgeschlossen 
worden. 
 
Leipziger Turm:  
Die eingebaute technische Anlage wurde im ersten Halbjahr 2022 erneuert. Der bauliche 
Zustand ist in Ordnung. 
 
3. Inwiefern konnten für die Toilette am Neustadt Skatepark Fördermittel 

eingeworben werden? 
 
Für die Toilette am Skatepark konnten noch keine Fördermittel eingeworben werden. Es ist 
vorgesehen, im kommenden Jahr einen Fördermittelantrag zu stellen.  
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